

# El 91% de los examinados en la UJI supera con éxito la PAU - Mediterráneo - 14/07/2016

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD

## El 91% de los examinados en la UJI supera con éxito la PAU

► El porcentaje de aprobados es similar al de las pruebas del 2015

C. RAMÓN  
CASTELLÓN

El 91,5% de los alumnos que se presentaron en la convocatoria extraordinaria de las pruebas de acceso a la universidad (PAU) celebradas del 5 al 7 de julio en la Universitat Jaume I de Castellón obtuvo el resultado de apto.

De los 407 alumnos de Secundaria que participaron en las

pruebas de la fase general, 371 aprobaron en esta convocatoria. El porcentaje de aprobados es similar respecto a la misma convocatoria de julio del año pasado, que superó el 91,67% de los alumnos presentados. La nota media obtenida fue en esta ocasión de 5,31 sobre 14. Los alumnos aprobados conocerán los resultados de la preinscripción vía web el próximo viernes, 15 de julio.

En el conjunto del 2015, de los 2.000 candidatos castellonenses inscritos en los exámenes, el 97,2% logró aprobar la PAU y vio

cómo las puertas del mundo universitario se abrían de par en par. La convocatoria del 2016, que es la última de la prueba de acceso a la universidad tal y como se conoce actualmente, tuvo la cifra más alta de inscritos desde el año 2007. En aquella ocasión fueron 2.238 los alumnos que se matricularon, mientras que en este la cifra alcanzó los 2.258 inscritos.

Desde hoy, para estos alumnos comienza su vida universitaria y tienen en sus manos la difícil decisión de elegir un camino hacia el que enfocar su futuro. ≡